

# Carreño: «No tenía claro que pudiera volver a jugar»

El gijonés remonta ante Thompson en un duelo lleno de emoción y encarrila el triunfo de España ante Australia, que se mete primera de grupo

pañía hacia el raqueta gijonés se notaba que había fondo. Que no era un abrazo más.

«Vengo de un momento muy duro con la lesión, que me ha tenido fuera de la pista mucho tiempo. Hubo un momento que no te-

nía claro que pudiera volver. Verme jugando, en una pista llena, contra un jugador que está top 30, es una victoria muy importante y me va a dar mucha confianza de cara a los que queda ahora y la temporada que viene».



Pablo Carreño celebra su triunfo ante Thompson. EFE

## NACHO ENCABO

VALENCIA. El 9 de junio, Pablo Carreño estaba jugando en la previa del Challenger de Perugia ante el número 278 del ránking mundial. Lucía una funda en el brazo derecho, tomaba antiinflamatorios a diario y estaba pendiente de un codo que le ha traído por la calle de la amargura desde finales de 2022. Tres meses después, ayer, el gijonés jugó y remontó en la Copa Davis en Valencia ante el número 29. Sigue con la malla protectora en el brazo, pero ya no toma inflamatorios ni piensa en el codo. Porque no le duele. Después de dos años, su codo no le duele nada de nada. Y él está feliz, con una sonrisa de oreja a oreja, aliviado e ilusionado por todo lo que le viene.

A sus 33 años, Carreño tiene todavía mucho que decir. Todavía tiene cuerda. En las últimas semanas venía dando ya algún aviso (derrotó a Sebastian Korda en Cincinnati y alcanzó las semis de Winston-Salem), pero lo de Valencia puede suponer un trampolín mucho mayor. Por ser la Davis, por ser en España y por la forma en la que logró el triunfo. Porque el raqueta forjado en el Grupo ha tenido que remontar varias veces.

El español perdió 6-2 el primer set ante el australiano Jordan Thompson y, tras llevarse él el segundo por 6-2, levantó un 5-2 en contra en el tercero para imponerse 2-6, 6-2 y 7-6 (7-3). En el segundo individual, Pedro Martínez cayó ante Alexei Popyrin por un doble 4-6. Y, en el definitivo encuentro de dobles, la pareja conformada por Granollers y Martínez remontó un set en contra y acabó llevándose el punto tras vencer el segundo y el tercer set (7-5, 4-6 y 4-6). Todo ello hace que España juegue la fase final de la Copa Davis en Málaga como primera de grupo.

«Esta competición es diferente. Llevo mucho tiempo lejos de las pistas. En la gira de Estados Unidos pude coger ritmo ganando algunos partidos y poco a poco he ido cogiendo el ritmo aquí. Se nota que estamos en Valencia, que eso siempre ayuda», explicó el asturiano nada más derrotar a Jordan Thompson.

Instantes antes de atender a los micrófonos, se abrazó uno a uno a todos los integrantes del equipo español y a su entrenador, Samuel López. En esos gestos de cariño de Alcaraz, Bautista y com-




# PREMIOS ASTURIAS INNOVA

FECHA:

**Jueves, 19 de septiembre**

a las **19:00 h**

LUGAR:

**Centro Niemeyer de Avilés**

LOS PREMIADOS

**ALSA**

*Premio a la Estrategia empresarial*

**AYUNTAMIENTO DE AVILÉS**

*Premio a la Trayectoria Innovadora*

**ROOM2030**

*Premio al Emprendimiento*

**CTIC RURAL TECH**

*Premio a la Innovación Social*

MESA REDONDA

*Hitos claves en la Innovación Social*

PATROCINA

COLABORAN

ORGANIZA